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ガバナー事務所 e-mailアドレス：  tani@rid2640g.com ホームページ： http://www.rid2640g.com/tani/ 

総 会 員 数 １６名 

名 誉 会 員 数 ４名 

出 席 計 算 会 員 数 １６名 

出       席 １３名 

メ ー ク ア ッ プ ０名 

欠       席 ３名 

出 席 率 ８１．２５％ 

前 回 出 席 率 

（ ク ラ ブ 新 年 例 会 ） 
９３．７５％ 
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第1232回例会  

ニコニコ箱 \  20,000                                  

今年度累計 ¥ 502,000  

 

 

 

 

 

 ☆皆出席テーブル 
 

    М１、Ｂ 
 

 

 

 ☆ビジター 
 

     なし 
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第 １ ２ ３ ２ 回 例 会 出 席 報 告 

昼馬 義宏 君 ･･･ 確定申告中、長らく欠席して申し訳ありませんでした。 

         母の葬儀に際しては、多くの方にご参列いただき、また 

         供花、弔電もいただき、有難うございました。 
 

田中 洋  君 ･･･ 3月欠席のお詫び。妻の誕生日祝、有難うございまず。 
 

渡邊 員行 君 ･･･ 卓話の時間をいただき有難うございます。 

4月 例会スケジュールおよび卓話担当者ご案内 

4月 2日 卓話 横河僖治 君 

4月 9日 卓話 堀 信一 君  第10回定例理事会 

4月16日 地区協議会報告 又は 新旧合同委員長会議 2024-25年度 会長・幹事 

4月23日 卓話 田中 洋 君 

4月30日 クラブ定款により「休会」 

創立 2 7周年記念例会ご報告 3月19日(火) 於：ホテル日航関西空港「桃李」18時～ 

 

今 週 の プ ロ グ ラ ム 

今週のロータリーソング 

 
２０２４年４月２日 第１２３３回例会 

次 例 会 

国際ロータリー2023-2024年度会長 

ゴードン R. マッキナリー 

2023－2024年度 

国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう」 

本日のメニュー  

Kansai International Airport Rotary Club             Club Weekly Report 

関西国際空港ロータリークラブ

四つのテスト  

みんなの 
ために 
なるか 
どうか 

好意と 

友情を 
深めるか 

みんなに 

公平か 

真実か 

どうか 

第 1234 回 

2024年 4月9日 

 

 
 

 

 担当： 

       堀 信一 君     
  

     奉仕の理想 

 奉仕の理想に集いし友よ 

  御国
みくに

に捧げん我等の 業
なりわい

 

 望むは世界の久遠
くおん

の平和 

  めぐる歯車いや輝きて 

 永久
とわ

に栄えよ  

  我等のロータリー 

         ロータリー 

写真提供・解説：元・住重関西施設管理(株) 片山敏彦 様 

 

《 卓話 》  
 

「未定」 

R.I.第2640地区 

関西国際空港ロータリークラブ 
 

【事務局】  
〒549-0001 
大阪府泉佐野市泉州空港北１番地 

ホテル日航関西空港内 

 TEL：072-455-4766 

 FAX：072-455-4767 

 E-mail：  

 kankurc@rhythm.ocn.ne.jp 
 

例会：毎週火曜日 12：30～ 

   ホテル日航関西空港内  

   『ジェットストリーム』  

   TEL：072-455-1111 
 

会  長  宮内 良平    

幹  事  筒井 敦子 

会報委員長  古川 友治   

会報委員  松本 厚志 

          ≪ 卓 話 ≫ 
     「関空着工までのドタバタ」  

         担当：横河 僖治 君  

紀州梅まだいのサラダ仕立て  

湯浅白絞り醤油ドレッシング  
 

蟹肉と卵白のとろみスープ 
 

海鮮2種と彩り野菜の 

湯浅塩麹ソース炒め 
 

牛細切り肉と彩り野菜の 

湯浅カカオ醤ソース炒め 
 

白ご飯 
 

コーヒー 

Air New Zealand 

B767-319ER 

本機は、ニュージーランド航空のB767ですが、ニューカレドニアのエアカラン

の便として運航されていたもので、胴体前部L1ドアの上に”Aircalin(エアカ

ラン)”のロゴが記入されています。エアカランは、オセアニア、日本向けの

国際線を運航していますが、保有機数が数機の小さな航空会社なので、整備に

１ヶ月以上かかる重整備を行なう場合には、他航空会社からのリース機で運航

しています。  



関西国際空港ロータリークラブ
先 週 例 会 報 告 

Page.2 

第１２３２回例会 ３月２６日 

会 長 報 告 

幹 事 報 告 

会長 宮内 良平 君 

幹事 筒井 敦子 君 

 会長を務めるようになってから、会長報告の話題作りのために新聞

やテレビをよく見るようになりました。 

 1週間も経つと話題も変わりますので、また考えないといけない。 

 今年は毎日本当に大変です。 

 昨日、商工会議所で災害の話を聴く機会があり、行ってきました。 

「南海トラフ巨大地震に備えて」というテーマでした。いつか絶対来

る、という話。 

 その先生が仰るには、もともと伊豆半島は島だったそうで、何回か

の地震でくっついて今のような形になったそうです。 

 地球上では地震があるのが普通で、大昔から地震を繰り返して今の

世界地図のような形になりました。エベレストでも貝の化石が出るそうです。 

 地震は必ず来ます。前はこうだったから次はこう、というような事は絶対にないとの事です。 

 南海トラフ地震は、マグニチュード9程の規模になるそうです。能登半島地震がマグニチュード

7ですから、それ以上です。津波も物凄く高いのが来ます。地震が治まった頃に津波が来るので気

を付けないといけません。 

 耐震工事をすると補助金が出るのかと思って市役所に聞くと、税引後所得500万円程度の方しか

出ません、という話でした。 

 家によって工事費がどれくらいかかるか分かりません。補助金を求めるのなら所得も関係する

ことが解りました。また、昭和50年以前に建てられた家は、補助が出ますが、それ以降は出ませ

ん、との事でした。 

 昨日の講師の方も仰っていましたが、能登半島地震も国が全部支援しないといけない。少しだ

けの補助金では復興したくても進まない。本当にそう思いました。 

 私の自宅も木造ですし、補助金が出るなら耐震工事をしようかと思いましたが、無理だという

ことが解りました。 

 津波も大阪市内の方が危ないようですね。個人で心構えをしておくしか仕方ないようです。 

 最近はロシアの襲撃事件など良いニュースがあまりありませんが、尊富士優勝のニュースは良

かったですね。勝った瞬間のあの物凄い拍手。盛り上がりましたね。彼はあの瞬間を一生忘れな

いと思います。 

 フィギュアスケートの坂本花織選手も強かった。世界選手権3連覇。素晴らしいです。 

 桜ももうすぐですね。昔、日本がニューヨークに2,000本寄付したそうですが全部枯れてしま

い、今度は病気に強い桜を寄付したそうで、今は3,000本綺麗に咲いているそうです。 

 皆さんでお花見したいですね。また企画しましょう。 

【回覧】 

◎Rotary（英語版）３月号 

◎他クラブ例会情報 
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渡邊 員行 君 

卓 話 

《 これだけは知っておきたいロータリーの基礎 》 

 本日は皆様のお手元にいくつか資料をお配りしています。 

 まず、冊子「これだけは知っておきたいロータリーの基礎」「今日

からロータリアン」のコピー、「クラブの沿革」のコピーです。 

 ロータリークラブとは何ぞや？という事なのですが、何年も在籍し

ておられる方はお分かりかと思います。しかし、きちんと書物で理解

するという機会は無かったように思いますので、本日はその内容をご

紹介したいと思います。 

（紙面スペースの都合により、一部掲載とさせていただきます。） 

1.ロータリーの歴史 

ロータリーの誕生とその成長 
 20世紀初頭のシカゴの街は、著しい社会経済の発展の陰で、商業道徳の欠如が目につくように

なっていた。ちょうどそのころ、ここに事務所を構えていた青年弁護士“ポ一ル・ハリス”はこの

風潮に堪えかね、友人３人と語らって、お互いに信頼のできる公正な取引をし、仕事上の付き合い

がそのまま親友関係にまで発展するような仲間を増やしたい、という趣旨でロータリークラブとい

う会合を考えた。ロータリーとは、集会を各自の事務所持ち回りで順番に開くことから名付けられ

たものである。こうして1905年2月23日にシカゴ・ロータリークラブが誕生した。 

 それからは志を同じくするクラブが、次々各地に生まれ、国境を越えて、今では世界200以上の

国と地域に広がり、現在、国際ロータリー（RI）は、ローターリークラブとローターアクトクラブ

の連合体であり、全クラブ数は約48,200(約11,200)クラブ、会員総数は約1,344,400(約165,600）

人に達している。(注）カッコ内の数値は、ローターアクトクラブを示す。(2023年9月2日現在） 
 

2．日本のロータリー 
 このように、歴史的に見ても、ロータリーとは職業倫理を重んじる事業および専門職務に携わる

人の集まりなのである。その組織が地球の隅々まで拡大するにつれて、ロータリーは世界に眼を開

いて、幅広い奉仕活動が求められるようになり、現在は、多くの分野の人々が多方面にわたって多

大な貢献をしている。 

 わが国最初のロータリークラブは1920年(大正9)10月20日に創立された東京ロータリークラブ

で、翌1921年4月1日に世界で855番目のクラブとして国際ロータリーに加盟が承認された。 

 日本でのロータリークラブ設立については、ポール・ハリスの片腕としてロータリーの組織を作

り、海外拡大に情熱的に取り組んだ、初代事務総長チェスリー・ペリーと、日本のロータリー創立

の準備に奔走した米山梅吉、福島喜三次などの先達の功を忘れることができない。 

 その後、日本のロータリーは、第２次世界大戦の波に洗われ、1940年に国際ロータリーから脱退

した。戦後1949年３月になって、再び復帰加盟した。 

 その後の日本におけるロータリーの拡大発展は目覚しいものがある。ロータリー財団への貢献も

抜群で、今や国際ロータリーにおける日本の地位は不動のものになった。 

 現在、日本国内の全クラブ数は約2,506(300)クラブ、全会員数は約86,700(2,856)人になってい

る。(注）カッコ内の数値は、ローターアクトクラブを示す。(2023年9月2日現在） 

 国際ロータリーの会長においては、日本初の東ケ崎潔氏(東京RC)に続き、向笠次氏(大分・中津

RC）、そして田中作次氏（埼玉・八潮 RC）が就任した。 
 

3．四つのテスト 
１．Is it the truth ? 真実かどうか 

 「嘘偽りがないかどうか」という意味で、商取引において、商品の品質、納期、契約条件などに

嘘偽りがないかどうかは、非常に大切な基準である。 

２．Is it fair to all concerned ? みんなに公平か 

 「すべての取引先に対して公正かどうか」ということを意味する。 

３．Will it build goodwill and better friendships ? 好意と友情を深めるか 

 その商取引が店の信用を高めると同時に、よりよい人間関係を築き上げて、取引先を増やすかど

うかを問うものである。 

４．Will it be beneficial to all concerned ? みんなのためになるかどうか 

 商取引において適正な利潤を追求することは当然なことであり、決して恥ずべきことではない。

ただし、売り手だけが儲かった、また買い手だけが儲かったのでは公正な取引とは言えない。その

商取引によって、すべての取引先が適正な利潤を得るかどうかを問うものである。 
（RI2680 地区 田中 毅 PDG ロータリーの源流より抜粋） 


